

## Kapolresta Mataram Dampingi Karo SDM Polda NTB Berikan Penghargaan Dan Bingkisan Kepada Personel

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 4, 2023 - 11:29



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mendampingi pemberian penghargaan dan bingkisan hari raya oleh Karo SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito, SIK, MAP kepada personel di Lapangan Apel Mapolresta Mataram. Selasa, (04/04/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Karo SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito, SIK, MAP didampingi Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK

MH, Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, pejabat utama Polresta Mataram dan seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

Diawali dengan pemberian penghargaan kepada perwakilan personel yang atas dedikasinya telah melaksanakan sosialisasi Penerimaan melalui Program BTS dan anggota yang aktif memberikan pembinaan rohani di Polresta Mataram.

Kemudian dilanjutkan simbolis pemberian bingkisan Hari Raya kepada perwakilan personel Polresta Mataram yang beragama Islam, Nasrani dan Budha.

Dalam kesempatan tersebut Karo SDM Polda NTB menyampaikan amanat pimpinan bahwa dalam rangka pemberian penghargaan atau apresiasi ini kita bangun jiwa kita, ini semua adalah harapan dari negara dan teman-teman semua mengajak masyarakat dan mengajak kebaikan kepada masyarakat.

" Kita mesti gigih dan juang sebagai teladan memberikan contoh yang baik, tidak ada sesuatu hambatan untuk membangun karier sebagai Bhayangkara ", kata KBP Boro Windu

" Saya sebagai Karo SDM Polda NTB mengucapkan terimakasih kepada Personel Polresta Mataram yang sudah luar biasa, Bapak Kapolda sangat berharap bahwa Polresta Mataram sebagai cermin Polda NTB ", tambahnya

Kita berbuat baik akan kembali kepada diri kita, harapan mengajak yang lain untuk berbuat baik seperti itulah harapan kita.

" Selamat menjalankan ibadah puasa dan selamat menjalankan rangkaian perayaan suci bagi umat Nasrani ", tutup KBP Boro Windu. (Adb)